

Antisipasi Terjadinya Curanmor Polsek Kebon Pedes Lakukan Patroli Malam Hari

Rams Sultan - KOTASUKABUMI.JURNALBIROKRASI.COM

Feb 2, 2024 - 08:32



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi – Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat, Polsek Kebon Pedes kembali melaksanakan patroli malam hari guna mencegah tindak kejahatan pencurian kendaraan bermotor (curanmor) di wilayah kecamatan Kebon Pedes. Patroli ini merupakan upaya Polsek Kebon Pedes dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat. Kamis (01/02/24)

Image not found or type unknown



Dalam patroli tersebut, petugas yang terdiri dari anggota polisi tersebut secara rutin berkeliling di sejumlah titik strategis di wilayah Kecamatan Kebon Pedes. Dengan mengecek kendaraan-kendaraan yang berada di pinggir jalan, baik sepeda motor maupun mobil, petugas berharap dapat mencegah aksi curanmor.

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Try Sumarno, S.I.P., mengatakan bahwa patroli malam hari ini dilakukan sebagai langkah preventif guna mengurangi angka pencurian kendaraan bermotor sehingga Polsek Kebon Pedes ingin memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga Kebon Pedes saat berkendara.

“Oleh karena itu, kami melakukan patroli malam hari guna mencegah tindakan tersebut. Kami berharap dengan kehadiran kami, masyarakat akan merasa lebih nyaman saat menggunakan kendaraan dan tidak cemas akan kejadian buruk yang mungkin terjadi,” ujar Iptu Try.

Selama patroli, petugas juga memberikan himbauan kepada para pengendara agar lebih meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi aksi curanmor. Beberapa tips keamanan diberikan, seperti mengunci stang dengan kunci ganda, memarkir kendaraan di tempat yang aman dan terang, serta tidak meninggalkan kendaraan dalam kondisi nyala atau terkunci.

Lebih lanjut, Iptu Try juga meminta partisipasi dari masyarakat dalam memberikan informasi jika melihat gerakan-gerakan mencurigakan di sekitar mereka. “Kami meminta agar masyarakat tidak ragu untuk melaporkan kejadian atau aktivitas mencurigakan. Dengan bantuan dan kerjasama masyarakat, kami dapat lebih mudah mengungkap kasus curanmor dan menjaga wilayah kita dari tindak kejahatan,” tambah Iptu Try

Dalam beberapa bulan terakhir, Polsek Kebon Pedes juga intensif melakukan sosialisasi kepada masyarakat tentang upaya pencegahan tindak curanmor. Selain itu, mereka juga melakukan patroli siang hari dan melakukan kerjasama dengan tim dari instansi terkait guna menciptakan keamanan yang lebih baik di wilayah Kecamatan Kebon Pedes.

Diharapkan, dengan upaya yang dilakukan, angka pencurian kendaraan bermotor di wilayah Kecamatan Kebon Pedes dapat terus menurun. Masyarakat pun diimbau untuk tetap meningkatkan kesadaran akan keamanan dan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada aparat kepolisian setempat.